

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Jenis dan Sifat Penelitian**

Jenis penelitian ini adalah kuantitatif. Menurut Sugiyono, penelitian kuantitatif merujuk pada suatu metode penelitian yang digunakan untuk menyelidiki populasi atau sampel tertentu. Metode ini melibatkan pengumpulan data menggunakan instrumen penelitian yang didasarkan pada filsafat positivisme. Metode kuantitatif disebut demikian karena penelitian ini melibatkan penggunaan data berupa angka-angka dan menerapkan analisis statistik atau pengukuran dalam proses analisisnya. (Sugiyono, t.t., hlm. 7–8).

Penelitian ini bersifat deskriptif, penelitian dengan sifat deskriptif dilakukan untuk memberikan gambaran tentang variabel yang terjadi di masa lalu atau masa sekarang, dengan memanfaatkan data yang sudah terkumpul dalam bentuk angka (Mayasari dkk., 2022, hlm. 34).

Jadi, penelitian kuantitatif bersifat deskriptif merupakan penelitian yang dilakukan dengan tujuan untuk memberikan penjelasan mengenai objek penelitian berdasarkan data angka yang telah dikumpulkan. Data tersebut kemudian dianalisis menggunakan statistik atau melalui proses pengukuran untuk memberikan gambaran yang terperinci.

#### **B. Subjek dan Objek Penelitian**

PT Bank Central Asia (BCA) Syariah menjadi subjek dalam penelitian ini.

Objek penelitian ini adalah tingkat kesehatan PT Bank Central Asia (BCA) Syariah.

### **C. Data dan Sumber Data**

Dalam penelitian ini data yang digunakan adalah data sekunder. Data sekunder yaitu informasi yang diperoleh dari sumber tertulis seperti buku, dokumen, publikasi, laporan penelitian dari dinas atau instansi, serta data lain yang dapat memberikan dukungan dalam penelitian (Mayasari dkk., 2022, hlm. 34). Data ini berisis tentang laporan keuangan publikasi BCA Syariah, data tersebut dikumpulkan dari periode 2017 hingga 2021.

Sumber data dalam penelitian ini adalah laporan posisi keuangan, laporan laba rugi, dan catatan laporan tahunan bank publikasi BCA Syariah dan laporan *Good Corporate Governance* dalam rentang periode 2017-2021. Sumber data tersebut diakses langsung melalui *website* resmi BCA Syariah, [www.bcasyariah.co.id](http://www.bcasyariah.co.id) dan jurnal.

### **D. Teknik Pengumpulan Data**

Dalam penelitian ini, teknik pengumpulan data yang digunakan adalah melalui dokumentasi. Dokumen yang menjadi objek pengumpulan data adalah laporan keuangan dan laporan *Good Corporate Governance* yang terkait dengan BCA Syariah pada periode 2017-2021. Data tersebut diambil dan dianalisis untuk mendukung penelitian yang dilakukan.

### **E. Teknik Analisis Data**

Teknik analisis data di dalam penelitian ini menggunakan metode RGEC. Ketentuan evaluasi tingkat kesehatan bank yang akan diterapkan dalam penelitian ini melibatkan penghitungan dan penilaian terhadap setiap rasio yang terdapat dalam indikator RGEC yang telah ditentukan. Selain itu, juga dilakukan penentuan peringkat penilaian berdasarkan hasil dari masing-masing rasio yang ada dalam indikator RGEC.